
 HD4000 + GTX1050Ti sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „KarlDieter“ vom 7. Juli 2018, 18:07

Hallo zusammen,

ich möchte mir ein neues System aufsetzen und frage mich, ob es Sinn macht die HD4000 in
Kombi mit der GTX1050Ti laufen zu lassen? Es wäre jetzt bei der Erstinstallation natürlich ein
höherer Aufwand, aber welchen Vorteil habe ich dadurch?

Minimal mehr Leistung? Geringerer Stromverbrauch im Idle? Schonen meiner Grafikkarte und
somit vielleicht sogar leisere Lüfter?

Oder hat es gar keinen sinnvollen Effekt? Dann schalte ich die iGpu nämlich im Bios direkt ab
und freue mich über die paar MB mehr RAM.

Danke 
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